
                                                      Депутат  
городской Думы города Нижнего  Новгорода  

 по одномандатному избирательному округу №16   
 Московского района  

                                                            Буланов  Роман Анатольевич 
 

                                                           Адрес приемной: г.Нижний  Новгород,  
                                                 Московское шоссе, д. 105 

                                                         Тел. 241-62-10; 241-22-05; 241-76-28 
 
 
 

Отчет о проделанной работе за период   октябрь 2010 -  октябрь 2011гг. 
 

В общественную приемную депутата обратился 161 человек: 
36 человек - по вопросу материальной помощи; 
12 человек - по расселению аварийных домов; 
8 человек  - по вопросу строительству детских садов; 
9 человек - по вопросам строительства детских игровых площадок; 
29 человек - по работе ДУКа; 
4 человека - по  трудоустройству; 
11 человек - по благоустройству; 
3 человека - по строительству ФОКа в микрорайоне Калининский; 
4 человека - по госпитализации; 
3 человека - по пенсионному обеспечению; 
45 человек - по разным вопросам. 
 
Третий созыв я работаю в комиссии по социальной политике. В этом году по 

инициативе комиссии администрацией города была разработана и принята программа по 
строительству и развитию сети детских дошкольных учреждений. По всему городу 
зарезервированы земельные участки под новое строительство. По моей инициативе в план 
развития Московского района включено строительство двух новых детских садов на 
улицах Куйбышева и Гастелло. 

 
В 2011 году в бюджете выделены средства:  
- 3560 тыс. руб. на проектные работы по строительству нового корпуса МДОУ№ 

272 с пищеблоком, на 110 мест, по ул. Гастелло, 6. 

- 260 тыс. руб. на землеустроительные работы, подготовку разрешительной 
документации на МДОУ с инженерными сетями по ул. Куйбышева, у дома № 65. 

На сегодняшний день освоены 100,5 тыс. руб. на изыскательские работы по 
объекту по ул. Гастелло, 6 (пристрой к д/с). 

Продолжается  работа по возвращению в муниципальную собственность 
потерявших статус и переданных в аренду бывших детсадов.  Лично мне, при поддержке 
коллег-депутатов удалось остановить приватизацию бывшего детсада по адресу ул. 
Березовская, 63. После реконструкции и капитального ремонта он будет возвращен детям.  

Борьба за возвращение еще  одного бывшего детского сада моего округа, 
расположенного на улице Шаляпина, продолжается. Ранее он принадлежал ОКБМ и 
находился в статусе федеральной собственности. Госимущество почему-то решило 
передать его следственному комитету. По предложению нашей комиссии, городская Дума 
на своем недавнем сентябрьском заседании приняла обращение к губернатору области 



В.П.Шанцеву с просьбой содействовать передаче детского сада №338 в муниципальную 
собственность.  

Еще одним бесспорным успехом в работе комиссии следует считать развитие 
материальной базы физкультуры и спорта. В отчетный период вступил в строй 
действующих физкультурно-оздоровительный комплекс  в Ленинском районе. В бюджете 
на 2011 год выделено 2 млн. рублей на подготовку к строительству ФОКа в Московском 
районе. Он будет возведен на улице Ярошенко. Строительство второго ФОКа 
предполагается на месте снесенных домов  по улице Буревестника и Менжинского. 

Дума и администрация города приняли  решение возобновить в 2012 году 
строительство спортивных площадок при общеобразовательных школах. В частности в 
моем округе такие площадки я предложил построить  при школах №64 и №149. 
Обсуждается также предложение о строительстве гимнастических комплексов на 
дворовых территориях микрорайонов. 

Вторая постоянная комиссия Думы, в которой я работаю, занимается городским 
хозяйством. Общеизвестно, что  реформа в ЖКХ пока лишь обеспечила ему первое место 
среди проблем, выделяемых гражданами страны во всех социологических опросах. 
Жилищный кодекс, принятый Государственной Думой в 2005 году, обязал все 
обслуживание жилья передать в частные руки, а о контроле за качеством работ, за 
расходование средств граждан, о системной тарифной политике в нем говорится 
недостаточно четко. Отсюда и проблемы.  

Весь год комиссия  пыталась выстроить конструктивные отношения между 
частными ДУКами и городскими властями.   Кое-что удалось в организации обязательной 
отчетности ДУКов перед населением, небольшие изменения внесены федеральными 
властями в Жилищный кодекс, но проблема контроля за выполнением планов, качеством 
выполняемых работ, за рациональным расходованием средств граждан осталась острой. 

Возможный выход в сложившейся ситуации я вижу в создании ТСЖ. Там, где 
избрали сильного председателя и боевое правление – достигнуты разительные результаты. 
Задача городских властей - помочь в организации ТСЖ, обучить избранных 
председателей.  

Принимаю участие в работе комиссии по экологии.  

На заседании постоянной комиссии по экологии  были рассмотрены вопросы о 
промышленных выбросах предприятий Московского района и о прудах-накопителях 
кислых гудронов. На встречах с жителями возникает много вопросов, касающихся 
чистоты воздуха в Московском районе. Выбросы масложирового комбината, 
металлургического завода и других предприятий, расположенных вдоль Московского 
шоссе, загрязняют воздух в радиусе десятков километров. Люди жалуются, что нечем 
дышать. Проблему пытались решить неоднократно, но контакты с руководителями 
предприятий не дали результатов. Я задал этот вопрос на встрече с губернатором В.П. 
Шанцевым. Он ответил, что предусмотрены технические мероприятия, направленные на 
снижение интенсивности выбросов, и предложил депутатам взять реконструкцию 
предприятий под контроль. 

Также на депутатском контроле будет находиться строительство жилого 
микрорайона на месте прудов-накопителей кислых гудронов. С этой целью планируется 
провести ряд экспертиз. Мы должны быть уверены, что здоровье будущих новосёлов 
находится вне опасности.  

 

На  благоустройство дворовых территорий и  ремонт дорог в городе были  
выделены средства в размере более 4,3 млрд. рублей! При этом необходимо уточнить - 
основная доля финансирования этих работ уже второй год идет из федерального бюджета.  



На моем округе в 2011году  по наказам избирателей проведены работы по 
благоустройству дворовых территорий по следующим адресам: 

 
 Ул. Никонова, дома 11, 13, 14, 15, 16, до ул. Страж  Революции. 

 Ул. 50 лет Победы, дома с 1 по 25 (нечетные). 

 Проспект Героев, дома №10-12-14-22, дома 38 и 40.; 

 Московское шоссе, дом 83, въезды во дворы и тротуары от дома75 до дома 137. 

 Ул. Маршала Воронова, дома 6, 16, 16а, 18, 20. 

 Ул. М. Тореза, дома 21, 23, 25, 27, 27а, 29. 31, 32, 35, 37, 39. 

По  обращениям граждан  произведен снос аварийных деревьев  по 

следующим адресам: 

 ул. Страж Революции дома 6, 23б; 

 ул. Куйбышева дома 24, 33, 35, 37; 

 ул. Менжинского дом 6; 

 ул. Дежнева, дом 1; 

 ул. Гастелло, дом 2; 

 ул. Шаляпина, дом 6; 

 ул. Клюева, дом10; 

 Сормовское шоссе, дом 4. 

По инициативе депутата Буланова Р.А. из  бюджета города  в 2011 году были 
выделены   денежные средства  на следующие цели:          

           
 29 427 рублей - приобретение мультимедийного проектора в музыкальную школу №12 

на оборудование класса для занятий по музыкально-теоретическим дисциплинам; 

  40 000 рублей -  ремонт кровли клуба им. Иванова; 

 37 733   рубля - приобретение электропианино для проведения уроков музыки в школе    
№ 64; 

 84 766 рублей 50 копеек - установка детской игровой площадки по адресу Московский 
район, Московское шоссе дом № 137; 

 38 562 рубля - приобретение компьютера и лицензионного обеспечения для       МДОУ 
№ 40 Московского района; 

 80 343 рублей 90 копеек  - на установку детской игровой площадки по адресу: 
Московский район  Московское шоссе дом № 141; 

 71 362 рубля 20 копеек -  на установку детской игровой площадки по адресу: 
Московский район, проезд Бурнаковский дом №№ 9-10-11; 

 64 533 рубля - на  установку детской игровой горки по адресу: Московский район, 
Народная, 26, 26а, 32 

 24 310 рублей - МДОУ № 76 на установку дверей; 

 6 000 рублей - МДОУ №272 на хозяйственные расходы;  



 Школе № 149 выделены дополнительные бюджетные средства в размере 261000 
рублей на ремонт пола второго этажа; 

 Детскому саду № 114 выделены дополнительные средства в сумме 70000 рублей на 
ремонт первого этажа. 

 

Личные денежные средства 
 

 30 000 руб. -   новогодние подарки детям из малообеспеченных семей;  

 2 000 руб. - общественной организации «Ассоциация семей военнослужащих»; 

 3 000 руб. -  материальная помощь совету ветеранов ВОВ на   мероприятие,   
посвященное Дню Защитника Отечества; 

 24 300 руб. - общество инвалидов Московского района материальная помощь на                  
проведение праздников: 8 Марта, Святая Пасха, а также на оплату коммунальных 
услуг; 

 1 500 руб. - помощь общественной организации «Союз Чернобыль НН»; 

 3 000 руб. - материальная помощь Рыженковой В.Н на приобретение инвалидной 
коляски; 

 3 000 руб. -  материальная помощь Нижегородской Приволжской местной  
организации Всероссийского общества слепых (поздравления с Днем Победы); 

 3 500 руб. - помощь в приобретение боксерских перчаток и кед воспитаннику детского 
дома; 

 13 200 руб. -  награждение победителей и  призеров олимпиад и конкурсов школы 
№74 по итогам 2010-2011 учебных гг.; 

 15 000 руб. - финансирование проведения церемонии  вручения выпускникам  школ 
округа серебряных  медалей; 

 17 500 руб. - вручение праздничных наборов  и фотографий ветеранам ВОВ и 
труженикам тыла; 

 2 000 руб. -  приобретение призов на проведение Дня защиты детей в микрорайоне 
Березовский; 

 38 000 руб. - материальная помощь жителям; 

 15 000 рублей - поздравление победителей конкурса среди педагогов Московского 
района на ежегодной  конференции. 

  
Проведены  встречи с общественными организациями Московского района:  

 Ветеранов ВОВ  и труда; 
 Инвалидов Московского района; 
 «Женщины Нижнего Новгорода» . 

 
При поддержке и участие депутата Буланова Р.А. проведены мероприятия,  

посвященные; 
 Международному Дню 8 Марта; 

 Празднику Святой Пасхи; 

 Поздравлению участников ВОВ с Днем Победы; 



 Поздравлению  и вручению  учащимся  округа  грамот и премий за отличную учебу; 

 Вручению подарков учителям на ежегодной учительской конференции. 
 

 
 
 
 
                                               
 
 
 
 
 

 
 
  На снимках:  
1. Вручение наград учащимся школ за отличную учебу; 
2. Праздник в микрорайоне Березовский; 
3. Благоустройство по ул. 50 лет Победы; 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


